
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 6 / 2009
  

Senhor Presidente REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, seja encaminhado expediente ao Diretor Presidente da Empresa de Saneamento de
MS SANESUL José Carlos Barbosa, para que informe a esta Casa de Leis, o porque que é cobrado
várias taxas de água em um só cavalete, no mesmo terreno. Qual a Lei ou critério que é usado para
fazer essa cobrança.

JUSTIFICATIVA

Para conhecimentos dos Edis desta Casa.. 

Sala das Sessões, 20 de Março de 2009

Maiquel de Gasperi
Vereador(a) - DEM

Elso Gilmar Bandeira
Vereador(a) - MDB
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